



6. Newsletter vom 5. Juni 2008

Liebe Teilnehmer/-innen von Südluscht 2008 in Stuttgart,

nun ist alles seit fast 2 Wochen wieder vorbei und bis 2010 sind es noch zwei lange Jahre. Es waren tolle Tage mit Euch, bei solchen Gästen macht das Organisieren einfach Spaß. Damit das Warten nicht ganz so lang wird, sind wir dabei, ein Paket mit Video-, Ton-, und Bildmaterial für Euch zusammenzustellen. Da einige Hauptakteure von uns gerade im Urlaub oder auf Geschäftsreise sind, wird dies allerdings noch einige Tage in Anspruch nehmen, das gesamte Material ist noch nicht gesichtet.

Aktuell findet Ihr viele Fotos vom Festival auf unserer Homepage: Eröffnungsabend, beide Konzerte und das Straßensingen; unser Fotograf Arndt hat sich mächtig ins Zeug gelegt: <http://www.suedluscht.de/>

Wir freuen uns alle schon auf Frankfurt 2010 und - in der ganz fernen Zukunft - auf Saarbrücken.

Wir möchten uns auch nochmal dafür bedanken, dass die allermeisten von Euch die "15-Minuten Spielregel" akzeptiert und professionell umgesetzt haben.

Und in Frankfurt werden sich dann auch der Regenbogenchor und die Rosa Kehlchen mit der vereinbarten Auftrittslänge anfreunden (wie diese dann auch immer von den Gastgebern beschrieben sein wird, da sind wir uns ganz sicher...)

Genießt den Sommer und auf ein baldiges Wiedersehen,

Euer Team Südluscht